

Conjunto de viviendas en Santa Cristina

**Ramón Vázquez Molezun,
Gerardo Salvador Molezun,
arquitectos**

**Situación: Santa Cristina (La
Coruña)**

Proyecto: 1976

**Ejecución: 1979 (Primera fase
de 35 viviendas)**

El conjunto consta de dos bloques, el bloque central construido en 1979 y el segundo actualmente en construcción. A la solución presentada se llegó a través de numerosos bosquejos, teniendo en cuenta...

— El carácter del proyecto: conjunto de viviendas y aparcamiento principalmente y como secundarios los locales comerciales, dada la abundancia de estos sin alquilar o vender en los alrededores.

— La disposición a media ladera del solar con la característica de tener vistas y buena orientación en direcciones contrarias.

— Las ordenanzas que rigen dichas viviendas, por las que todas deben ser exteriores.

— Intentar conseguir mejorar el decaído espacio urbano de esta zona privilegiada por su situación, por medio de unas viviendas dignas y de unos espacios interiores más cuidados.

